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Traversetolo Chrono

hrono Traversetolo est muni d’'un mouvement chronographe mécanique

A remontage automatique aux finitions particuli¢res. La transparence
du fond du boitier en verre saphir permet d’admirer le mouvement finement
travaillé. Une attention subtile a été portée & la masse oscillante entierement
décorée avec le motif “Cétes de Genéve circulaires” et élégamment personnalisée
avec l'antique écusson, embleme de la Maison, dont la lettre “E” est en or 18 kt.
Chrono Traversetolo, au boitier de dimension généreuse (@ 43 mm), est réalisé
en acier avec poussoirs de forme arquée. Proposé dans diverses versions de cadrans,
y compris une versione particuli¢re en fibre de carbone, Chrono Traversetolo
est disponible avec un bracelet en crocodile, le bracelet acier Chaland ou avec
un bracelet en caoutchouc.

hrono Traversetolo is a mechanical chronograph with automatic winding
characterized by a very finely machined movement that is revealed through
the transparent caseback in sapphire glass. The rotor deserves particular
attention: it is entirely decorated with “Cétes de Geneve” embellishments,
circular, and it is elegantly personalized with a shield - the old symbol of the
Maison - that depicts the letter “E” in 18 ct. gold. Chrono Traversetolo comes
in steel; it has a largesized case (@ 43 mm) and it features special push-buttons
for the chronographic functions with a particular, curved shape. Available
in different dial versions, such as a particular version in carbon fibre,
Chrono Traversetolo comes either with a crocodile strap, the steel
Chaland bracelet or a rubber strap.
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31051.1 31051.2 31051.4
Automatique Acier Automatique Acier Automatique Acier
Automatic Steel Automatic Steel Automatic Steel
@43 mm H50 m. 43 mm O 50 m. 43 mm O 50 m.
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31051.3

Automatique Acier
Automatic Steel

43 mm 50 m.

TRAVERSETOLO

Chrono
31051.5 31051.6
Automatique Acier Automatique Acier
Automatic Steel Automatic Steel
@43 mm H50 m. 43 mm H50 m.
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*édition “Noir” du Chrono Traversetolo,
limitée a 333 exemplaires, se distingue
par 'utilisation d’un traitement spécial au
carbone DLC-Dianoir® — Diamond Like
Coating - lequel, recouvrant de noir
le boitier et la boucle en acier, confere
a cette version une note particuli&rcmcnt
captivante, dont I’effet mode est encore
accentué par les chiffres rouges affichés
sur un cadran noir.

Traversetolo Chrono

he “Noir” version of the Chrono

Traversetolo, limited to 333 pieces, is
especially remarkable for its use of the special
patented carbon treatment DLC-Dianoir® -
Diamond Like Coating — which by providing the
steel case and buckle with a black coating, gives
this version a particularly attractive appearance,
looking even tougher through the choice of the
black dial with contrasting red numbering.






